## **VISIÓN Y REFLEXIONES**

En el número anterior les decía que "estamos viviendo los 25 fructíferos y esforzados años de nuestra Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa" y hoy agrego que el festejo se encuentra a pocos días de ser realizado. Por ello no quiero dejar pasar la oportunidad para invitarlos a que participen activamente del XXVII ENDIO y XXV EPIO a desarrollarse en San Nicolás, los días 21, 22 y 23 del corriente mes.

Este año queremos enfatizar el espíritu de "escuela" y desde esta perspectiva se desarrollarán talleres y seminarios orientados a diferentes niveles académicos, seleccionados a partir de las propuestas recibidas en la convocatoria abierta realizada en el mes de Noviembre del 2013.

Sumado a lo anterior, quisiera agradecer y destacar la labor realizada por los Superchair, Chairs y Evaluadores de trabajos postulados para su exposición durante el evento. La cantidad recibida de trabajos ha sido fiel reflejo de la situación económica que transitamos como argentinos. Participar en un encuentro académico-científico requiere no solo esfuerzo intelectual, sino material, y este aspecto inclinó más la balanza hacia menor cantidad de trabajos presentados. Sin embargo, abonando al compromiso de seguir mejorando la calidad de las presentaciones, tanto en contenidos y aportes como en claridad y pertinencia, se han realizado sugerencias y positivos comentarios por parte de evaluadores hacia los autores, los cuales en su generalidad, han respondido con nuevas versiones alcanzando el objetivo propuesto.

Si bien este comentario pareciera obvio considerando que esa es la función de cada una de las partes que interactúa en la presentación de un trabajo para su evaluación, lo destaco porque la menor cantidad de trabajos presentados y el mayor nivel de exigencia en la presentación, no forman una dupla fácil, pero la respuesta lograda lo hizo posible. Este esfuerzo merece ser aprovechado por cada docente/investigador /alumno que tenga la posibilidad de participar.

Pasando a nuestra revista les comento que a partir del presente número su acceso es público, permitiendo mayor alcance y difusión. Estamos recibiendo artículos para editar la Nro. 36 en el mes de Noviembre. Invitamos a enviar artículos previa consulta y cumplimiento de las reglas de presentación que pueden disponer desde nuestra web, considerando que se realizaron modificaciones significativas en post de una mejor presentación.

Como cierre quiero realizar una tercera invitación: este año se renuevan las autoridades para el período 2014-2016 y, desde la Comisión Directiva actual, se considera importante la participación de todos aquellos que puedan y deseen aportar tiempo y dedicación. Por ello, invito a todos los socios activos que así lo deseen, a presentar y/o conformar lista/s.

El desarrollo y evolución de la EPIO depende no solo de las autoridades de turno sino de ellos, de los que acompañan, de los que realizan críticas, de los que felicitan, de los que reniegan, de los que escuchamos y entendemos su intención y de los que no .... Entonces, la invitación está cursada.

Un abrazo y nos vemos en San Nicolás Gloria Trovato trovato@econ.unicen.edu.ar Directora Revista EPIO